



Situ Savais...:

Bulletin mensuel

N° 68 : Décembre 2025

**Unité pastorale Saint François d'Assise
au pied des Fagnes, Malmedy**

*"Jésus aurait beau naître mille fois à Bethléem, ce serait en vain
s'il ne naissait pas en toi" (Angelus Silesius)*



*L'enfant-sauveur
dans sa plus humble apparence !*

Sommaire

Noël, fête du partage	03
Bienvenue à notre nouveau vicaire !	05
Festival d'adoration les 8 et 9 décembre	06
Horaires des messes	10
Echos des communautés.....	12
Autres informations	14
Rigolothérapie.....	15

Petit conte de Noël : chacun peut faire naître la joie

La naissance du divin enfant approchait, et chacun voulait partager cette grande joie. Près de la crèche se dressaient trois arbres : un palmier, un olivier et un sapin. Voyant l'effervescence qui régnait autour d'eux, ils ressentirent le désir d'offrir, eux aussi, un présent à l'Enfant Jésus.

Le palmier choisit sa plus belle palme, afin d'éventer doucement le nourrisson.



L'olivier décida de presser ses fruits pour oindre les petits pieds du nouveau-né.



Quant au sapin, il s'attrista : rien de ce qu'il possédait ne semblait convenir à l'enfant.

Un ange, témoin de sa peine, fut pris de compassion pour lui. Il appela les étoiles du ciel et leur demanda de descendre se poser sur ses branches. Alors, le sapin se couvrit de mille couleurs étincelantes et l'on devine que les yeux du Petit Jésus brillèrent devant tant de beauté.



**C'est ainsi que le sapin devint
l'arbre de Noël**



Noël, fête du partage avec les fragilisés de la vie

Chers amis, le plus fou des mystères, n'est-ce pas l'Incarnation ? Dieu se dépouille et se fait semblable à l'homme en tout et pour tout à l'exception du péché ! Et puisqu'il s'offre à nous à travers un visage d'enfant sans pouvoir, sans voix (*in-fans*), dépendant totalement des autres, nous faisons de Noël, non seulement une fête des enfants, des familles, mais aussi des faibles et des pauvres.



C'est dans ce sens que le pape François faisait cette exhortation à l'Angélus du dimanche 22 déc. 2019 : "*Que Noël soit pour vous tous une occasion de fraternité, de croissance dans la foi et de gestes de solidarité envers ceux qui sont dans le besoin*". Je rends grâce à Dieu pour les idées et les initiatives de partage de la joie de Noël qui foisonnent dans toute notre UP. Nos équipes relais sont à l'œuvre : à Bellevaux, des cartes de vœux vont être envoyées aux personnes seules, malades et âgées. A Ligneuville, il y a le projet d'achat d'un générateur électrique pour le centre paroissial de Kryvyï Rih en Ukraine. Une cinquantaine de cartes seront aussi envoyées aux aînés, aux malades, aux familles en deuil ou dans

l'épreuve. A Malmedy, on travaille d'arrache-pied pour les montages et les cartes de vœux à offrir aux Arcades et au Grand Fa (MRS). A Xhoffraix aussi, les cartes de vœux à envoyer aux personnes âgées, aux résidents du home St Vincent de Paul, aux familles qui ont vécu un deuil au cours de cette année, seront bientôt prêtes.

Et tous ces préparatifs se font dans un esprit bon enfant et sans prétention aucune. Comme dit le dicton, "*Celui qui n'a pas Noël dans le cœur ne le trouvera jamais au pied d'un sapin*". C'est dire que Noël, ce n'est pas du romantisme ou du sucre, c'est une révolution d'amour et de tendresse.

"*C'est Noël*" écrit Guillaume Apollinaire, "*il est grand temps de rallumer les étoiles*". C'est-à-dire de réveiller le meilleur qui sommeille en nous, la part pure, sainte, bienveillante de notre humanité. Rallumer nos étoiles, c'est aussi attiser les braises de l'émerveillement qui (re)donne goût à la vie...

Noël est la célébration de l'espérance chrétienne, le cadeau inestimable que Dieu offre aux coeurs humbles. On le sait : on n'espère que le meilleur ; le pire on le craint... Toi, tu as des raisons de relever la tête, car Dieu a mis de la sève dans tes racines. Tu as des ressources pour affronter les vents contraires de la vie.

A tous et à chacun (e), je dis : en avant pour l'Avent ! Que la grâce de Noël grave dans vos coeurs la paix spirituelle. Recevez déjà mes vœux les meilleurs !

Vital Nlandu, votre curé-doyen

Un nouveau prêtre à Malmedy !



Mes sœurs et mes frères, chers amis, notre communauté a la joie d'accueillir l'abbé Bernard Gouda Yabre, le nouveau vicaire nommé de l'UP de Malmedy. Bernard nous vient du Burkina-Faso, il est prêtre du diocèse de Manga. Né le 1^{er} janvier 1963 à Zourma-Kita, il a été ordonné prêtre le 31 décembre 1994. Dans son pays, il a été vicaire paroissial, directeur de la radio diocésaine et curé de paroisse. Aux acteurs pastoraux de notre doyenné, il a confié venir en Europe pour faire une expérience pastorale. Nous rendons

grâce à Dieu pour son arrivée, son parcours et la richesse humaine, spirituelle et culturelle qu'il apportera à nos communautés chrétiennes.

Sa présence nous rappelle que l'Église est une famille sans frontières, où chacun apporte selon son histoire, son éducation, ses origines, sa sensibilité, une inspiration qui enrichit les autres. Nous aurons à découvrir sa personnalité, sa manière de rire, de prier, de célébrer, d'écouter et d'annoncer l'Évangile. La diversité dans l'accueil des différences est une bénédiction, un rendez-vous du donner et du recevoir. Avec ses ressources et moyens, mais aussi ses pauvretés, chacun offre ce qu'il est et ce qu'il a, et reçoit tant de l'autre.

Je remercie les paroissiens qui ont accueilli et soutenu l'abbé Bernard comme un frère. Je pense particulièrement à celles et à ceux qui ont nettoyé de fond en comble et équipé son appartement. L'abbé est arrivé dans le froid glacial de

nos Ardennes, un vrai baptême de changement environnemental et climatique ! Sans oublier qu'il découvre un autre horizon culturel, d'autres mentalités, une société plurielle et sécularisée. Espérons que son intégration se passera bien. En voyant l'engouement de générosité autour de lui, je lui ai dit, partant de mon expérience d'il y a 30 ans et de ce que je sais de l'accueil des prêtres venus d'ailleurs, qu'il a de la chance ! En somme, ce que nous visons en premier lieu, c'est son épanouissement comme être humain et comme prêtre.

Puisse sa mission se déployer dans la paix, la confiance, la fraternité partagée et la joie de servir Dieu et son peuple l'Eglise.

Vital Nlandu

Festival d'adoration du lundi 8 décembre au mardi 9 décembre

24 h de connexion intense avec Jésus-Eucharistie



Chers amis, voilà une opportunité en cette Année Sainte de revivre notre festival d'adoration. C'est un exercice inscrit dans le programme de l'Avent, qui dispose nos coeurs à célébrer Noël dans la joie et la paix. Les 24 h d'adoration sont un moment d'action de grâce, de silence intérieur, de supplication, d'intercession dans la communion des saints.

Prière devant le Saint Sacrement

Jésus-Eucharistie oublié par l'indifférence de beaucoup, tu ne retires pas ta présence, tu ne cesses pas d'aimer. Augmente et raffermis ma foi : qu'elle ne soit ni indécise, ni superficielle, mais forte, profonde et intime. Qu'elle ne dépende pas des émotions passagères, mais de cette certitude ancrée et enracinée dans tout mon être que tu m'aimes inconditionnellement, gratuitement et infiniment. Tu ne me juges pas avec dureté, mais tu étends ta main pour me relever.

Le Monde me disperse parfois, il me fait peur par moment ; les soucis m'accablent, mes occupations et préoccupations me crispent, mes fatigues m'exténuent, m'épuisent ; mes propres péchés me pèsent, mais devant Toi, tout s'apaise, mes fulgurations d'amour trouvent du sens.

Aujourd'hui, j'invoque ton Saint Nom, JESUS, avec foi, humilité et abandon. Que ton Nom ne s'efface ni de ma mémoire, ni de mes lèvres. Qu'il illumine mon âme, renouvelle et consolide mes convictions spirituelles, fortifie mon esprit. Qu'il soit mon abri dans la tempête, ma force dans la tentation, mon refuge

dans la solitude, mon souffle dans la fatigue, le baume de mes blessures. Ton Nom est mon héritage, ma fierté, mon espérance et mon salut. Il me guérit, me restaure, me pardonne, me sanctifie et me protège. C'est mon bouclier le plus sûr, ma prière toute-simple, toute-puissante. Toi qui ne repousses pas l'âme qui s'approche de toi, imprègne-moi de ton Esprit ; que ton Cœur brûlant d'Amour embrase le mien ; j'en serai le témoin. Jésus-Eucharistie, je te choisis aujourd'hui comme ami et Roi de cœur ; règne dans ma vie et dans le monde. Amen ! **Vital Nlandu**

Consignes pratiques

Les 24 h d'adoration ininterrompue commencent le **lundi de l'Immaculée Conception du 8 décembre** en présentiel dès la **messe de 8h du matin**, dans la chapelle de la Miséricorde de la cathédrale **jusqu'à 21h**. Ensuite en distanciel, **de 21h à 8h du matin le mardi 9 décembre**. Chacun(e) fera l'adoration à son



domicile, à l'endroit où il aura installé son petit coin de prière (une bougie, un Christ, une Vierge, une bible, une icône, des fleurs...). A chaque fin de son heure de permanence, il est sympathique envoyer un sms à une des personnes qui prend le relais. De cette manière, le flambeau est transmis et on s'encourage en faisant corps. Notre festival

d'adoration prendra fin après la messe de 8h le mardi. Une trame d'inscription sera envoyée à celles et à ceux qui ont déjà vécu l'expérience. Si vous voulez vous joindre à nous, veuillez contacter le secrétariat ou le doyen afin de signaler votre (vos) heure(s) de permanence.

Merci de diffuser l'information autour de vous. Pour la paroisse de Xhoffraix, personnes de contact : Jocelyne Légat 0498/137978 et Marianne Simon 0472/508928.

Messe du dimanche 21 décembre : messe de souvenir et action de grâce

Chers amis, c'est pour rendre hommage, dire sincèrement merci à tous ces soldats tombés aux champs d'Honneur pour la paix à nos frontières et prier pour

eux, que nous célébrerons cette messe commémorative. Le mois de décembre 1944 a été cauchemardesque dans notre région. J'évoque la Bataille des Ardennes commencée le 16 décembre, le massacre de Bau-



gnez le 17 décembre, les bombardements des 23, 24 et 25 décembre sur la ville martyre de Malmedy. C'était l'apocalypse, un Noël en enfer ainsi que le décrivent quelques témoins encore en vie, les médias et les historiens ... Le film "Souvenirs d'enfance" retracant la guerre à Malmedy est émaillé de témoignages éloquents de nos aînés. Dans

la même veine, la dernière exposition en date au Malmundarium sur la seconde guerre mondiale, a été très instructive. Les conséquences d'une guerre sont affreuses : elles laissent des marques de crampon incrustées dans le cœur...

Alors, que nos commémorations d'hommage ne soient pas qu'une simple lecture de l'histoire, mais bel et bien un devoir de mémoire qui engage à promotionner la paix, à en être les artisans. Les efforts de celles et de ceux qui militent aujourd'hui pour la dignité humaine, le bien-être et le bonheur de tous ont tellement du sens !

Vital Nlandu

ASBL « *Les clinicoeurs de la Salm* »



Le dimanche de la solennité du Christ-Roi de l'univers, nous avons eu la joie d'accueillir les *clinicoeurs de la Salm*. C'est une famille de 30 bénévoles au grand cœur qui font la promotion de la dignité de l'homme en situation humainement insoutenable (maladies, poids de l'âge...). Le bonheur est jumeau, tant on le ressent quand il est partagé ! Parmi les membres de cette ASBL, il y a

des couturières bénévoles qui réalisent en leur atelier, des produits pour le bien-être de patients notamment en traitement oncologique mais pas seulement (foulards, broches, serre-têtes, bonnets, protections cicatrices, tabliers

bavoirs, sacs "chaise roulante", tabliers Alzheimer, bracelets nominatifs, ...). Tout cela est vendu à prix modique. Cette ASBL comprend donc les cliniclowns (qui rendent visite aux personnes malades dans les hôpitaux, les Mr et les MRS), les clinisnoezs (stimulent ou apaisent les 5 sens traditionnels notamment par des jeux de lumière, le son, le toucher, l'interaction ...), les clinalents (mettent leurs talents au services de l'autre, en l'occurrence du plus fragile), les clinijniors (des enfants qui font de l'intergénérationnel : rendent visite aux aînés, leur apportent fraîcheur, gaieté, distraction, ...). Pour tout contact et soutien : www.clinicoeursdelasalm.be; clinicoeurs@gmail.com; gsm : 0493 718 737 ; BNP BE59 0018 4105 2926 ; adresse : Place de Salm, 2 S22; 6690 Vielsalm.

La nouvelle rampe d'accès dans l'église de Ligneuville

L'équipe pastorale de notre UP remercie de tout cœur les autorités communales de Malmedy d'avoir tenu la promesse de construire une rampe d'accès devant l'église Foi, Espérance et Charité de Ligneuville, afin de faciliter l'entrée aux personnes à mobilité réduite. Cela répond à la conformité aux normes légales en matière d'accessibilité des lieux publics. Concrètement, cette initiative d'inclusion sociale et spirituelle permettra aux personnes en fauteuil roulant, aux personnes âgées et fatiguées ; aux parents avec poussette ou à toute autre personne ayant des difficultés de marche de participer aux messes, d'assister aux cérémonies de mariages, de baptêmes, de funérailles. Et en termes de santé publique, la prévention des risques de chutes dans les escaliers est appliquée de manière appropriée. Soulignons par ailleurs que la construction d'une rampe d'accès ne peut qu'améliorer l'image d'une église perçue dorénavant comme moderne, responsable et attentive aux besoins de la population croyante et non



croyante. Les personnes qui ne pouvaient plus venir faute d'accès adapté sont désormais bienvenues !

Venez alors prier à Ligneuville, sa splendide église accueille tout le monde en cohérence avec ses missions d'accueil cultuel et culturel (concerts...).

Journée diocésaine des acolytes à Banneux, pèlerins d'espérance !

Le 18 octobre dernier, 16 acolytes de Malmedy et de Waimes ainsi que leurs animateurs ont participé au grand rassemblement qui réunissait à Banneux, 79 acolytes venus de tout le diocèse. Ils y ont découvert que Jésus avait besoin d'eux pour célébrer l'eucharistie de la Résurrection et ainsi rajeunir les effectifs ! Luc souligne la jeunesse de Jésus quand il commença sa vie publique : il avait environ



30 ans et Matthieu mentionne les paroles du Christ (Mt 9,17) ainsi traduites : *Je vous ai apporté un vin nouveau, je vous demande donc de rendre mon Eglise plus joyeuse, plus sympathique, plus attrayante !*

A Banneux, un jeu de l'oie a occupé

les acolytes jusqu'au dîner, manière ludique d'entrer dans le mystère de l'**Espérance**. 5 haltes au cours du jeu et lors de chacune d'elles, les jeunes réfléchissent à un symbole de l'espérance :

- l'espérance est comme une lumière : quand je suis dans la nuit où puis-je trouver un peu de clarté ?
- l'espérance est au bout de la route : qu'est ce qui me rend heureux ?
- l'espérance est dans la tempête apaisée : qu'est ce qui m'apporte de la paix ?
- l'espérance du semeur : qu'ai-je semé autour de moi ?
- l'espérance du vigneron : quel fruit est-ce que je porte en moi ?

L'eucharistie présidée par l'abbé Eric de Beukelaer fut bien animée et priante.

Après la photo traditionnelle et le goûter, chacun reprend la route de sa paroisse, heureux des belles rencontres et bons moments passés.

Et vous parents, ne feriez-vous pas découvrir la joie d'être acolytes à vos enfants ? Emma, Eléonor, Emilie, Julie, Julien, Gabriel, Carine, Mélanie, Jules, César, Chiara, Luna, Bénissa, Marie, Kevin, Mathéo, Julio, Marie-Claire et Etienne, les accueilleront avec grand plaisir !

Abbé Etienne van den Peereboom

Horaire des messes

En semaine

Cathédrale- chapelle de la Miséricorde

- **Matin 08h00** : tous les mardis et mercredis
- **Soir 18h00** : tous les jeudis et vendredis
- **Chapelle de l'Ermitage** : fermée jusqu'en avril 2026

Maisons de repos

- **Saint Vincent de Paul- Xhoffraix** : vendredi 05/12 à 16h00, **messe de Noël**
- **Aux Arcades – Malmedy** : jeudi 11/12 à 15h30, **messe de Noël**
- **Au Grand Fâ – Malmedy** : mercredi 17/12 à 16h00, **messe de Noël**

Week-ends et fêtes

Samedi 06 décembre

Cathédrale : 18h00 messe : Henri, Annie et Christine Libens ; Léo Proes, prts, bx-prts, et Raymond ;

Dimanche 07 décembre, 2^e dimanche de l'Avent

- **Bellevaux : 09h00 messe** : MF ; Henri Berners ;
- **Cathédrale : 10h30 messe de confirmation de quatre jeunes adultes** : Emilie Querinjean ; Dfts Fams Nicolet-Collin-Santos ; Anne-Marie Gabriel, dfts Fams David-Gabriel, Robert et Tanguy Gilson ; Epx Adolphe et Emilie Jenchenne-Beaujean ; Epx Joseph et Irène Dombret-Thaon ;

Samedi 13 décembre : collecte de l'Avent

Cathédrale : 18h00 messe : Luc Rorive et dfts fam ; Dfts fam Rouschop

Dimanche 14 décembre, 3^e dimanche de l'Avent et collecte de l'Avent

- **Ligneuville : 09h00 messe** : Agnès, Paul et Joseph Dosquet ; Joseph Margrève ; Christiane Verdin, dfts fam ;
- **Cathédrale : 10h30 messe** : MF ; Epx Jean et Josée Verkenne-Goffin ; Dfts Fams Nicolet-Collin-Santos ; Epx Peter Thomé-Parmentier ; Epx Bruno Thomé-Machens et fils Guido ;

Samedi 20 décembre

Cathédrale : 18h00 messe : Rose-Marie Fagnoul, dfts fam ; Mariette Pfeiffer, Lucien Quirin, Mariette Alard, Joseph Servais, Olga Servais et fams apparentées ;

Dimanche 21 décembre, 4^e dimanche de l'Avent

- **Xhoffraix : 09h00 messe** : MF ; Vvts, dfts fams Marquet-Solheid-Hardy ; Ernest Solheid, prts, bx-prts, Léonie Thunus ; Joseph Glaude et dfts fams ; Jean et Sylvie Lerho-Kehl et prts ; Firmin, Fabienne et Jérôme Dandrifosse ; Jean Wimbomont, prts et bx-prts ; Jean et Angèle Simon-Kehl, prts et bx-prts ; Ann André Thunus, Paula Solheid-Winkin, prts et bx-prts ;
- **Cathédrale : 10h30 messe de Commémoration des Victimes des Bombardements de Noël 1944** : Epx Backes-Junk et Hubert ; Epx Kleis-Packes et Maria ; Dfts fams Nicolet-Collin-Santos ; Ewald Hennes, Vvts et dfts fams Hennes-Faymonville ;

Mercredi 24 décembre : veillée de Noël

Cathédrale : 18h00 messe : Epx Adolphe et Emilie Jenchenne-Beaujean, Epx Fernand et Louisa Dumoulin-Mullen, Vvts et dfts fams. ; Edith Laurent Marquet, prts et bx-prts ; Michelle Dufour ; Dfts Hubert Kohnen, fils Marc, petites filles Chloé et Syrine ;

Jeudi 25 décembre : fête de la Nativité du Seigneur

- **Ligneuville : 09h00 messe avec la chorale** : Anne-Marie Gabriel ; Dfts fams David-Gabriel, Robert, et Tanguy Gilson ; Henri Bastin et dfts fam ;
- **Cathédrale : 10h30 messe** : Monique Günther, Raoul, Marianne et Marie-Josée Melzig ; Epx Franz et Marthe Xhurdebise-Schmitz ; Epx Emile et Marie Cochet-Lierneux ; Winand Delhez ; Marianne Lambretz ; Louis Lugentz, prts et bx-prts ; Edith Laurent-Marquet, prts et bx-prts ; Joseph Goffinet, sa sœur Denise et prts ; Christiane Gicard, Anny Bragard ; Vvts et dfts fams Meyer-Thomas-Denis ; Olivier Roche ; Marguerite Bierens-Gilles ; Epx Adolphe et

Emilie Jenchenne-Beaujean ; Epx Joseph et Irène Dombret-Thaon ; Winand Delhez ; Michelle Dufour ;

Vendredi 26 décembre

Capucins : 10h30 messe en allemand : Nicolas Feyen, dfts fams ;

Samedi 27 décembre

Cathédrale : 18h00 : messe : Dfts Fams Nelles-Servais et Lodomez-Lecoq ;

Dimanche 28 décembre

Cathédrale : 10h30 messe : René Bastin, Vvts et dfts Fams Victor Bastin-Solheid et Etienne Adam-Jansen ; Vvts et dfts fams Drösch-Wagener ; Dfts fams Nicolet-Collin-Santos ;

Echos de nos communautés chrétiennes

Adoration

- * **Bellevaux** : à l'église, le dimanche de 18h00 à 18h30.
- * **Ligneuville** : à l'église, le dimanche de 18h30 à 19h30.
- * **Bévercé** : chapelle fermée jusqu'en avril
- * **Chôdes** : à la chapelle, le mercredi de 18h00 à 18h30.
- * **Burnenville** : à la chapelle, le mercredi de 19h00 à 19h30.
- * **Géromont** : à la chapelle, le jeudi de 18h00 à 18h30.
- * **Cathédrale** : le vendredi de 10h00 à 18h00.

Rosaire – Chapelet

- * **Malmedy, chapelle des malades** à 14h00 tous les jours sauf le dimanche.
- * **Ligneuville** : à l'église, mardi et dimanche à 18h00

Groupes de prière

- * **Cathédrale** : Chapelle de la miséricorde tous les lundis à 19h00
- * **Chôdes** : Prière des Mères le mardi à 14h00

Pastorale de la parole

- * **Jeudi 04 décembre** à 18h00 chez M.et H. Weidisch
- * **Vendredi 05 décembre** à 20h00 chez Clement Seffer
- * **Lundi 08 décembre** à 19h00 chez Nicole Piront
- * **Mardi 09 décembre** à 20h00 chez Ida Bosquet

- * **Mercredi 10 décembre** à 20h00 chez Guy et Anne-Marie Grodent
- * **Vendredi 12 décembre** à 20h00 chez Benoit et Anna Antoine
- * **Mardi 16 décembre** à 20h00 chez Jean et Elisabeth Hugo
- * **Jeudi 18 décembre** à 16h00 chez Herman et Monique Nelles
- * **Lundi 22 décembre** à 19h00 chez Charles Bindels-Lectio œcuménique à Xhoffraix
- * **Vendredi 26 décembre** à 20h00 chez Paul et Rosa Dumoulin

Partage d'évangile

Avec l'Abbé Etienne, le **mardi 02 décembre à 14h30** au presbytère

Chemin de croix

Ligneuville : Chemin de Croix le vendredi 05/12 à 14h30

Equipe Pastorale

Presbytère de Malmedy : mercredi 03/12 à 9h30

Equipe Liturgique

Presbytère de Malmedy : mardi 16/12 à 09h30

Equipes relais

Xhoffraix : jeudi 4/12 à 17h00 chez Maggy

Ligneuville : mardi 16/12 à 20h00

Causerie spirituelle avec les jeunes adultes

Presbytère Malmedy : mardi 16/12 à 19h00

Confirmations

Caillou Blanc : accueil et inscription le lundi 15/12 à 20h00

Baptêmes

Cathédrale : le **dimanche 14 décembre à 13h00** baptême de :

GILLES Odile, fille de François et de Houben Wivine

Funérailles

Un jour, je m'en irai sans avoir tout dit, tout fait, tout vu, tout compris, tout su et tout pu !
Je recommande à vos prières :

* Madame Alice MEYER, veuve de René DELHASSE, décédée à l'âge de 97 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le mardi 21 octobre à 10h00 en la cathédrale.

- * Monsieur Philippe GENTGES, décédé à l'âge de 66 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le samedi 25 octobre à 10h00 en la cathédrale.
- * Madame Julie DURANT, épouse de Cédric HARDY décédée à l'âge de 46 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le mardi 04 novembre à 10h00 en l'église de Xhoffraix.
- * Madame Anna GOENEN, épouse de Joseph LESENFANTS, décédée à l'âge de 90 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le vendredi 14 novembre à 10h00 en la cathédrale.
- * Madame Martha DOSQUET, veuve de Eugène QUERINJEAN, décédée à l'âge de 97 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le jeudi 20 novembre à 10h00 en l'église de Ligneuville.
- * Madame Anna GABRIEL, épouse de Roland WARLAND, décédée à l'âge de 90 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le vendredi 21 novembre à 10h00 en l'église de Ligneuville.
- * Madame Frieda PIRONT, épouse de Pierre NAILIS, décédée à l'âge de 87 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le lundi 24 novembre à 10h00 en l'église de Bellevaux.

Autres informations

→ **Catéchèse Premières Communiions 2027-** Inscriptions toujours ouvertes ! Vous avez un enfant en 2^e primaire ou né en 2018 ? La catéchèse de 2027 a commencé ! Pour inscrire votre enfant, ne tardez pas à contacter le secrétariat paroissial. Nous comptons sur vous pour partager l'information avec les familles concernées. Merci pour votre collaboration.

→ **Concerts de Noël : Chorale Accord-âges de Géromont**, le dimanche 7 décembre à 16 h en la chapelle de Géromont. **Chorale Sainte Cécile de Ligneuville**, le dimanche 14 décembre à 15h en l'église de Ligneuville (vin chaud offert, entrée au Chapeau). **Chorale Sainte Cécile de Bellevaux**, le samedi 20 décembre à 20h en l'église de Bellevaux.

→ Contacts avec le secrétariat

Rue Jules Steinbach 3. 4960 Malmedy : Tél 080/33 00 26
secretariatmalmedy@gmail.com ou upmalmedy@gmail.com

Heures d'ouverture à respecter :

Lundi : de 10h00 à 12h00. Mercredi : de 10h00 à 12h00 et de 15h00 à 18h00. Vendredi : de 09h00 à 12h00.

→ Contact avec vos prêtres

- **Abbé Vital Nlandu Balenda**, curé-doyen :
 Rue Jules Steinbach 3/1. 4960 Malmedy.
 0495/57 16 48.  vitalnlandu@gmail.com

- **Abbé Bernard Gouda Yabre**, vicaire:
✉ Rue Jules Steinbach 3/2. 4960 Malmedy.
☎ 0477/05 75 49

- **Abbé René Rouschop**, prêtre auxiliaire :
✉ Rue saint-Hilaire 13. 4960 Malmedy.
☎ 080/51 03 43. ☎ 0475/81 95 30. ☐ renerouschop@gmail.com

- **Abbé Etienne Van Den Peereboom**, retraité
✉ Rue Abbé Peters 57/8. 4960 Malmedy.
☎ 080/51 09 58. ☎ 0499/ 19 71 21. ☐ vdp.etienne@belgacom.net

→ Autres adresses e-mail importantes

Notre site : upmalmedy.com

Notre bulletin d'information : situsavais.malmedy@gmail.com

Rigolothérapie

* **Adam est parvenu à s'échapper du purgatoire** où il est toujours depuis le péché originel et s'est introduit au paradis. Saint Pierre part à sa recherche et le trouve après cinq minutes.

- Comment m'avez-vous reconnu ? demande Adam. Je ressemble à tout le monde puisque tout le monde est de ma descendance.
- Peut-être, mais vous êtes le seul à ne pas avoir de nombril.

* **Deux rabbins demandent audience au pape** et lui montrent une vieille gravure représentant une douzaine d'hommes en train de manger autour d'une longue table:

- Ça vous dit quelque chose ?
- Mais oui, dit le pape, c'est la Cène, avec le Christ, les apôtres et mon prédécesseur, Saint Pierre.
- Ah, bon ! Votre prédécesseur est dans le coup ?
- Oui, pourquoi ?
- Eh bien, justement, on est venu vous apporter la note, parce qu'ils sont partis sans payer l'addition.

* **Un homme arrive dans le cabinet de son médecin.** Il a les mains qui n'arrêtent pas de trembler. Le toubib lui demande :

- Vous buvez beaucoup ?
- Pas trop, j'en renverse tellement !

* **Deux amies nonagénaires :**

- Mes fils se prénomment Julien ... Tous les six !
- Et comment fais-tu quand tu ne veux en appeler qu'un seul ?
- Je rajoute le nom de famille !



« Préparez le chemin du Seigneur, aplanissez ses sentiers. Toute vallée sera comblée, toute montagne et toute colline seront abaissées, ce qui est tortueux sera redressé, les chemins raboteux seront aplanis. Et toute chair verra le salut de Dieu »

(Luc 3:4-6)

*Cet outil d'évangélisation et d'information ne survit que de vos dons !
Merci de soutenir ce projet en versant votre participation au n° de
compte : « Si tu savais... » BE 32 0689 3302 1102*